

La investigación en ciencias sociales tiene premio - El Economista - 03/11/2016

La investigación en Ciencias Sociales tiene premio

La Fundación Ramón Areces adjudica ayudas a 12 nuevos proyectos de universidades españolas

Ecoaula MADRID.

La Fundación Ramón Areces ha adjudicado las ayudas a 12 nuevos proyectos de investigación en el ámbito de las Ciencias Sociales que serán realizados por investigadores menores de 40 años en la Universidad Miguel Hernández de Elche, la Universidad Pompeu Fabra (dos proyectos), la Universidad Autónoma de Barcelona (tres proyectos), la Universidad de Navarra, el Centro de Estudios Monetarios y Finan-

cieros (Cemfi), el IE Business School, la Universidad Carlos III de Madrid (dos proyectos) y la Universidad de Zaragoza. A esta convocatoria se presentaron 85 iniciativas. Los proyectos de investigación, de dos años de duración, son financiados con 36.000 euros cada uno.

Beneficio de la sociedad

Los nuevos proyectos están dedicados a analizar la eficiencia educativa en las comunidades autónomas; el impacto que tiene la presen-

cia de inversores institucionales sobre la competencia entre empresas de un mismo sector; las consecuencias socio-económicas de las reformas que han experimentado los permisos por nacimiento en España; el efecto de las migraciones sobre el funcionamiento de la economía; el grado en que las estrategias empresariales están condicionadas por las características institucionales de un país; la relación entre la baja participación laboral de la mujer y la sostenibilidad del sistema de pensiones; entre otros.

Actualmente, la Fundación está financiando 35 investigaciones en Ciencias Sociales a las que tiene asignados 1,2 millones de euros. Con estas ayudas la Fundación contribuye a la investigación en Ciencias Sociales y sirve de estímulo a la realización de estudios que redunden en beneficio de la sociedad.



Foto de familia de los adjudicatarios de las ayudas por parte de la Fundación Ramón Areces. EE